

# La Fondation Planque a reçu des offres

**BEAUX-ARTS** La collection de Jean et Suzanne Planque risque bien de quitter Lausanne après le rejet dimanche du projet de Musée cantonal des beaux-arts à Bellerive (*24 heures des 1er et 2 décembre*) En trois jours, «nous avons reçu plusieurs propositions venues d'un peu partout», écrit la fondation éponyme. «Nous allons les examiner avec toute l'attention et la sérénité requises au cours de ces prochains mois», ajoute la fondation mercredi soir après avoir réévalué la situation. **ATS**